

Liebe Alina, lieber Simon,

schöne Grüße aus Wien! Diese Stadt ist einfach atemberaubend – überall entdeckt man beeindruckende Architektur, spannende Geschichte und köstliches Essen. Wir haben bereits so viel erlebt: Schloss Schönbrunn war riesig und prachtvoll, der Stephansdom beeindruckend, und die Katakomben darunter richtig faszinierend. Auch die Hofburg und der Heldenplatz haben uns gezeigt, wie viel Geschichte in Wien steckt.

Natürlich kommt auch der Spaß nicht zu kurz! Im Prater sind wir Achterbahn gefahren – ein absolutes Highlight. Beim Bummeln haben wir viele coole Läden entdeckt, und Julias Geburtstag war ein besonderes Erlebnis. Ein weiterer Höhepunkt war der Musicalbesuch – die Atmosphäre war einfach magisch!

Kulinarisch bietet Wien alles, was das Herz begehrt: Von traditionellem Wiener Schnitzel bis hin zu Bubble Tea. Natürlich gibt es hier auch bekannte Ketten wie Starbucks, Vapiano und McDonald's.

Neben all den Erlebnissen lernen wir auch fürs Leben. Wir üben uns darin, uns in einer Großstadt zurechtzufinden, unser Budget sinnvoll einzuteilen und uns ausgewogen zu ernähren. Auch der Zusammenhalt in der Gruppe ist toll – wir unterstützen uns gegenseitig und haben eine großartige Zeit.

Besonders schön sind die gemeinsamen Abende, an denen wir viel lachen und miteinander spielen. Wien ist definitiv eine Reise wert, und wir freuen uns darauf, euch jedes Detail zu erzählen!

Bis bald!  
Eure 4D



Alina und Simon

Innsbruckerstraße 34

BRG Wörgl / 4D

6300 Wörgl

AUSTRIA

(Postkarte mit KI generiert)

